

## **Le rôle exemplaire de 75 années de la République populaire démocratique de Corée vu par le monde**

**Juergen Enser,**

Membre du cercle d'études du kimilsunisme-kimjongilisme d'Autriche

Le 9 septembre 1948, a été fondée la République populaire démocratique de Corée. Ce jour est le jour décisif dans l'histoire de la Corée contemporaine. A travers la lutte d'environ une demi-siècle contre l'impérialisme japonais, l'Armée révolutionnaire populaire coréenne a libéré le pays, sous la direction avisée du Généralissime Kim Il Sung, en repoussant les ennemis. Mais dans la partie sud de la péninsule, l'heure de liberté a été très courte. L'armée américaine a occupé cette partie de la péninsule et forgé le gouvernement fantoche mené par le traître Syngman Rhee. Par contre, le peuple coréen dans la partie nord de la péninsule a éliminé toute féodalité sous la direction du Dirigeant Kim Il Sung et a accompli en une courte durée la révolution agraire et l'assurance de l'égalité de sexes. Tout cela est le résultat des idées du Juche élaborées par Kim Il Sung. Ce dernier a exactement disséqué la cause de l'occupation du Japon en Corée. Cette cause en est que chaque fois que le gouvernement féodal du Josen se trouvait face aux attaques des forces extérieures, il recourait toujours à l'aide des grandes puissances. Ce gouvernement féodal ne faisait pas confiance au courage du peuple coréen.

Kim Il Sung a considéré que le plus important pour le pays était l'indépendance et la souveraineté.

Le Dirigeant Kim Il Sung, héros de la guerre antijaponaise, est élu le tout premier Président du Conseil des ministres de la RPDC.

Dès le premier jour où il a commencé son travail du Président du Conseil des ministres, il a pris toutes les mesures pour développer la RPDC en un Etat indépendant. De ce fait, le peuple coréen a pu avoir repoussé, le 25 juin 1950,

l'invasion de l'armée américaine et des forces armées des pays satellites ainsi que de l'armée fantoche sud-coréenne et des survivants de l'ancienne armée japonaise sur la RPDC. Dans la guerre de 3 ans, les Etats-Unis ont été restreints pour la première fois de l'histoire de signer l'Accord d'armistice. La RPDC a gagné dans la guerre, mais tout a été complètement détruit. Pourtant, à ce moment-là aussi, la RPDC n'a pas adhéré au COMECON, en s'en tenant invariablement à la position indépendante. Le Président Kim Il Sung avait fait confiance à la force du peuple coréen. En seulement quelques années, le pays entier a été embelli qu'avant. Durant la période de reconstruction, la RPDC s'est transformée de l'Etat agricole à celui industriel. La lutte héroïque du peuple coréen s'opposant à la domination des Etats-Unis a encouragé de nombreux mouvements de libération à travers le monde. Ils ont compris qu'ils peuvent gagner dans la guerre de libération contre les puissances impérialistes. De nombreux dirigeants politiques se sont rendus en RPDC pour rencontrer le Président Kim Il Sung et recevoir son aide et ses conseils.

Kim Il Sung a soutenu ces mouvements de libération, et lorsqu'ils ont acquis la victoire, il leur a envoyé les ouvriers et techniciens pour aider le peuple de ces pays qui désiraient le développement économique et agricole. Kim Il Sung est devenu un des Leaders les plus importants du mouvement des non-alignés. Après 1989, où les pays socialistes de l'Europe de l'Est, notamment l'ex-URSS, se sont effondrés, la période difficile est arrivée au peuple de la RPDC.

Durant la période de Dure marche des années 1990, la RPDC a surmonté toutes les épreuves et s'est transformée en un Etat industriel moderne. Tous ces résultats ont été possibles seulement sous la direction du Dirigeant Kim Jong Il. Ce dernier a mis les affaires militaires au premier plan et a avancé la théorie de la politique de Songun. Il a équipé l'armée coréenne avec les équipements modernes, défendant ainsi la souveraineté et l'indépendance du pays.

Les Etats-Unis ainsi que les pays satellites de l'Europe et de l'Asie doivent bien savoir qu'ils ne peuvent plus se ruer sur la RPDC. Ils ont

comploté de nombreuses sanctions contre cette dernière, mais elles ont toutes échoué. La RPDC a été invincible puisqu'elle honorait le Dirigeant Kim Jong Il.

Avec le décès de Kim Jong Il, en 2011, les impérialistes ont commencé à renforcer davantage l'attaque contre la RPDC. Leur objectif est de soumettre et de détruire tous les pays indépendants du monde. En partant de leur objectif, les impérialistes ont attaqué dans le passé de nombreux pays comme la Yougoslavie, l'Iraq, l'Afghanistan, la Libye et la Syrie. Même s'ils crient vengeance de leur défaite dans la guerre de Corée, pendant 70 ans, les impérialistes craignent attaquer la RPDC.

Grâce au Dirigeant Kim Jong Un, l'Armée populaire de Corée peut répondre de la même manière à toutes sortes d'agression. Si les Etats-Unis exécutent leur attaque contre la RPDC, l'APC peut envoyer directement au cœur des Etats-Unis les ogives nucléaires, à l'aide des missiles balistiques intercontinentaux.

Actuellement, la RPDC est l'unique Etat libre indépendant au monde qui ne se soumet pas à la pression des pays impérialistes comme les Etats-Unis.

En Europe, il y a des pays grands et riches comme l'Allemagne et des pays petits et faibles comme l'Autriche. Durant la guerre d'Ukraine, tous les pays membres de l'Union européenne ont été forcés, sous la contrainte des Etats-Unis, d'envoyer les armes à Ukraine et appliquer les sanctions économique-politiques contre la Russie. L'Union européenne est forcée à interrompre l'importation du pétrole et de l'essence moins coûteux à partir de la Russie. Par contre, elle n'a pas d'autre choix que d'importer à partir des Etats-Unis du gaz liquide relativement cher.

Ainsi, la RPDC sert de phare non seulement aux peuples progressistes de l'Europe mais aussi à ceux qui luttent contre la domination des Etats-Unis.

La réalité de vie en RPDC montre à tous les peuples progressistes du monde qu'un avenir radieux du pays est promis lorsque seulement ils mettent fin à la domination des forces extérieures.

La RPDC donne à ceux emprisonnés dans le désespoir, l'espoir qu'ils peuvent édifier un monde dépourvu d'oppression.

Sous la direction de Kim Jong Un, le peuple de la RPDC édifie son pays en un Etat socialiste plus moderne.

Le peuple coréen est optimiste dans son avenir car l'Armée populaire le protège et car il reçoit la direction de Kim Jong Un et du Parti du travail.

Tous les peuples progressistes du monde doivent suivre l'exemple de la RPDC. Tous les peuples progressistes du monde doivent étudier les œuvres essentielles qui synthétisent le kimilsunisme-kimjongilisme.

Vive la République populaire démocratique de Corée !

Vive la lutte mondiale pour l'indépendance et la souveraineté !

Vive le Dirigeant Kim Jong Un !